
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  DA  PREFEITURA

MUNICIPAL  QUANTO  A  PREVISÃO  DE

INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO NOS PONTOS DE

ÔNIBUS DOS CORREDORES EM OPERAÇÃO.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO  que fomos procurados em nosso gabiente
parlamentar  por  usuários  do  transporte  público  de  Ribeirão  Preto,  que  solicitam  a
instalação de iluminação nos pontos de ônibus dos corredores de ônibus que já estão em
operação.

CONSIDERANDO que  os  usuários  do  transporte  público
reclamam  que  no  periodo  noturno,  ficam  expostos  a  insegurança  pública  por
permanecerem nos pontos de ônibus sem iluminação adequada. 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a Prefeitura Municipal para que nos informe:

1. Qual é a previsão para a instalação de iluminação nos postos de

ônibus em operação? 

Sala das Sessões, 11 de outubro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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